

Heiße Temperaturen, knackige Anstiege beim Bundesradsporttreffen in Hessen



BUNDES-RADSPORT-TREFFEN 2018

Vom 21. bis 28. Juli
in Langenselbold

Ausgerichtet vom
Radsportbezirk
Main-Spessart-Rhön



WIR FREUEN UNS AUF EUCH !

www.brt2018.de

Austragungsort war in diesem Jahr vom 22. bis 28. Juli Langenselbold, einem Örtchen im Radsportbezirk Main-Spessart-Rhön.

Viele ambitionierte Radler nahmen an diesem Event teil; am Eröffnungstag 100 und ansonsten täglich über 500.

Unter den Teilnehmern waren zwei Noppis, die unermüdlich bei der Hitze, teilweise 35 Grad und darüber, die gut ausgeschilderten Strecken, teils wellig, oft bergauf- bergab mit bis zu 16 % Steigungen strampelten, was das Zeug hielt.



meist in
Begleitung
netter Sport-
kameraden



Die ganze Schönheit der Region , zum Beispiel der Vulkanradweg ,Vogelsberg, Spessart, Kinzigtal, Maingau wurde erkundet und bleibt in angenehmer Erinnerung.



Radfahren macht hungrig und vor allem durstig. An den Verpflegungsstellen und im Ziel, der Schlosspark von Langenselbold, wurden diese Bedürfnisse gestillt.



Besonders erfreulich an den Kontrollpunkten war das Krombacher, welches die Kehle hinunter zischte.



Après-Velo zum Regenerieren !





... und abends nahm auch der Durst nicht ab





witzige geographische Ortsnamen, wie auch Linsengericht, Freigericht, Lieblos 😊



wir freuen uns jetzt schon
auf tolle Touren in der Pfalz



denn der nächste
Austragungsort
steht bereits fest !